



Hilfe in Krisen und Not.

Bitte setzen auch Sie ein Zeichen für Mitmenschlichkeit und soziale Verantwortung. Unterstützen Sie die Hans Fäßler Caritas Fürth Stiftung mit Ihrer Zustiftung oder Ihrer Spende.

Stiftergemeinschaft der Sparkasse Fürth

IBAN: DE56 7625 0000 0009 9535 63

BIC: BYLADEM1SFU

Verwendungszweck:

Hans Fäßler Caritas Fürth Stiftung

Nähere Informationen zur Arbeit des Caritasverbandes für die Stadt und den Landkreis Fürth e.V. unter www.caritas-fuerth.de oder unter Tel. 0911-74050-0.

**STIFTER
GEMEINSCHAFT**

5 FÜRTH

Wir stiften Werte

die-stifter.de



**Hans Fäßler
Caritas Fürth Stiftung.**



Die Hans Fäßler Caritas Fürth Stiftung.

Mitmenschlichkeit, soziales Verantwortungsbewusstsein und praktische Nächstenliebe sind nötiger denn je. Auch in Stadt und Landkreis Fürth, um materielle Not zu lindern, seelische Krisen zu überwinden und Einsamkeit durch vielfältige Begegnungs- und Engagementangebote vor Ort zu verringern.

Der Caritasverband für die Stadt und den Landkreis Fürth e. V. bietet mit rund 70 haupt- und ca. 200 ehrenamtlichen Mitarbeitenden Hilfe für kranke und pflegebedürftige Menschen, deren Angehörige, Kinder, Jugendliche, Familien, Paare und Alleinerziehende.



Hilfe in Krisen und Not. Angebote für die Nachbarschaft und gegen Einsamkeit.

Die Caritas ist bei Problemen wie Armut, Krankheit, Sucht, Migration und Flucht, Arbeitslosigkeit sowie familiären und persönlichen Krisen ein kompetenter und vertrauenswürdiger Partner. So sichert sie für viele Menschen dringend benötigte psychosoziale Beratung und materielle Hilfe im Notfall.

Mit Sozialraumprojekten in der Fürther Südstadt, in Cadolzburg, Roßtal und Stein sowie einem Sozial- und Familienzentrum in Stein aktiviert die Caritas Hilfe zur Selbsthilfe in der Nachbarschaft.

Sie sorgt mit ihren Ehrenamtlichen im Café „Caritasse“ für Begegnungsmöglichkeiten für einsame Menschen oder in den Second-Hand-Kleiderläden „Kleidbar“ und „Zeppelin12“ für ein günstiges Bekleidungsangebot für den schmalen Geldbeutel.



**Setzen Sie ein Zeichen
für Mitmenschlichkeit!**

Viele dieser dringend notwendigen, niedragschweligen Angebote werden nicht mit öffentlichen Zuschüssen gefördert. Deshalb hat der langjährige ehrenamtliche Caritas-Vorsitzende Hans Fäßler eine Stiftung ins Leben gerufen, die das Caritas-Engagement für Menschen in Not in Stadt und Landkreis Fürth nachhaltig unterstützt und sichert.